

# Antrag Nr. 16-O-08-0027

## SPD-Fraktion

---

### Betreff:

Nutzung des Sportplatzes in Bierstadt (SPD)

### Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, der Jugendabteilung des FC Maroc-Wiesbaden einen innenstadtnahen Sportplatz für den Trainings- und Spielbetrieb zuzuweisen.

### Begründung

Der Sportplatz in Bierstadt wird zurzeit von den Jugendmannschaften des FC 34 und des FC Maroc gemeinsam genutzt. Auf Grund des starken Zulaufs in der Kinder- und Jugendabteilung des FC 34 ist der Platz in den Nachmittagsstunden voll ausgelastet. Kinder und Jugendliche aus Bierstadt können gegenwärtig kein Angebot im Vereinsfußball wahrnehmen, weil sich der FC 34 gezwungen sah, einen Aufnahmestopp zu verhängen. Es ist davon auszugehen, dass die Nachfrage mit Beginn der Bautätigkeit im Baugebiet Bierstadt-Nord weiter zunehmen wird.

Die Verlagerung ist auch im Sinne des FC Maroc, weil sämtliche Spieler und auch deren Betreuer in der Innenstadt oder innenstadtnah wohnen. Beide Vereine haben ihren Wunsch nach Veränderung in einem gemeinsamen Schreiben vom 24.5.2016 zum Ausdruck gebracht, dass dem Sportamt und dem Vorsitzenden des Kreisjugendausschusses vorliegt.

Der Ortsbeirat Bierstadt unterstützt mit diesem Antrag das Anliegen beider Vereine.

Wiesbaden, 21.06.2016

Pahls  
Fraktionssprecher